



Los veteranos del "CA Las Torres", bronce en el regional por equipos

Se hicieron con este tercer puesto el pasado 9 de febrero en Alcantarilla

04/03/14 – El equipo de veteranos del "Club Atletismo Las Torres" se hizo el pasado 9 de febrero con la medalla de bronce en el Campeonato Regional por Clubes celebrado durante la disputa del II Cross "Barrio de Las Tejeras" que tuvo lugar en Alcantarilla. De esta manera, los atletas de Las Torres de Cotillas confirman su notable presencia en el panorama regional de la categoría, donde son asiduos de los primeros lugares en las distintas pruebas que se disputan en territorio murciano.

"Quiero hacerles llegar a los veteranos del 'Club Atletismo Las Torres' mi más sincera felicitación por este magnífico resultado que es una muestra más que premia su esfuerzo y ratifica la grandísima labor que hacen en todas sus categorías, desde los más pequeños a estos veteranos", apunta el edil torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.

